



reCAPTCHA

I'm not a robot



reCAPTCHA
Privacy - Terms

¿Qué es el **armstrongismo**? ¿Es la **Iglesia Mundial de Dios** una secta? ¿Alguna vez te has preguntado sobre los diferentes caminos que la religión puede tomar? Quizás hayas escuchado hablar del **armstrongismo** o de la **Iglesia Mundial de Dios** y te sientas confundido. En este artículo, vamos a explorar en profundidad estas preguntas. Vamos a descubrir qué es el **armstrongismo**, cómo se originó y si realmente hay fundamentos para llamar a la **Iglesia Mundial de Dios** una secta. ¿Qué es el **armstrongismo**? El **armstrongismo** es un término que se refiere a un conjunto de creencias y doctrinas impulsadas por Herbert W. Armstrong, un evangelista estadounidense que fundó la **Iglesia Mundial de Dios** en 1934. Este movimiento religioso se caracteriza principalmente por su interpretación única de la Biblia, la observancia del sábado como día de reposo, y la creencia en un futuro reino de Dios en la Tierra. Armstrong enseñaba que el cristianismo debía regresar a sus raíces en el judaísmo, promoviendo una serie de prácticas que no son comunes en muchas otras

denominaciones cristianas. Además, el **armstrongismo** sostiene que la verdadera iglesia de Dios ha estado oculta durante siglos, y que ellos son el remanente fiel. Los principios fundamentales del **armstrongismo** Para comprender mejor el **armstrongismo**, es útil conocer algunos de sus principios fundamentales: 1. Observancia del Sábado Una de las características más distintivas del **armstrongismo** es su fuerte énfasis en la observancia del sábado. Según esta doctrina, el sábado es el día que Dios estableció para descansar y adorar, sustituyendo así el domingo, que es el día tradicionalmente observado por muchas iglesias cristianas. 2. La Creencia en el Reino de Dios El **armstrongismo** también enseña que Dios establecerá un reino literal en la Tierra. Esto es diferente de muchas interpretaciones tradicionales que ven el reino de Dios como algo espiritual. 3. La Importancia de la Escritura Los seguidores del **armstrongismo** creen firmemente en la autoridad de las Escrituras. Sin embargo, tienen una perspectiva única de la Biblia que a menudo difiere de las enseñanzas tradicionales, lo que a veces puede llevar a malentendidos. ¿Es la **Iglesia Mundial de Dios** una secta? Ahora que hemos explorado qué es el **armstrongismo**, surgen preguntas sobre la **Iglesia Mundial de Dios**. "¿Es una secta?" es una interrogante común. Para responder a esto, es fundamental entender qué significa la palabra "secta". Una "secta" a menudo se define como un grupo religioso que se separa de una religión mayoritaria y que puede tener creencias inusuales o extremas. Sin embargo, la etiqueta de secta puede ser muy subjetiva y, a menudo, depende de la perspectiva individual. Factores a tener en cuenta 1. ****Diferenciación de Creencias:**** La **Iglesia Mundial de Dios** tiene enseñanzas que difieren considerablemente de las iglesias cristianas más conocidas. Esto podría justificar que algunos la consideren una secta, mientras que otros podrían argumentar que simplemente se trata de una expresión diferente del cristianismo. 2. ****Comportamiento de los Miembros:**** Uno de los criterios que se suele tener en cuenta al clasificar un grupo como secta es el comportamiento de sus miembros. Mientras que las *sectas* pueden a menudo ejercer control sobre sus seguidores y limitar su interacción con "exteriores," muchos miembros de la **Iglesia Mundial de Dios** llevan vidas normales y mantienen relaciones fuera de su comunidad. 3. ****Estructura Jerárquica:**** La **Iglesia Mundial de Dios** tiene una estructura organizativa clara, pero esto no necesariamente implica que sea una secta. Muchas *religiones* organizadas tienen jerarquías similares sin ser categorizadas como *sectas*. ¿Por qué las personas se unen al **armstrongismo** y a la **Iglesia Mundial de Dios**? La atracción hacia el **armstrongismo** y la **Iglesia Mundial de Dios** puede explicarse desde diversas perspectivas. Muchos de sus seguidores aprecian el sentido de pertenencia a una comunidad que comparte sus creencias. Otros pueden sentirse atraídos por su interpretación de la Biblia, que promete respuestas y una conexión más profunda con lo divino. Además, la idea de un futuro reino de Dios es prometedora y puede ofrecer esperanza y propósito a quienes buscan dirección en sus vidas. Críticas y Controversias Como en cualquier movimiento religioso, el **armstrongismo** y la **Iglesia Mundial de Dios** no están exentos de críticas. Los detractores a menudo mencionan lo siguiente: 1. ****Control sobre los seguidores:**** Algunos exmiembros han comentado sobre la presión y el control que sienten dentro de la iglesia. 2. ****Prácticas no convencionales:**** Sus enseñanzas y prácticas pueden parecer raras o extremas comparadas con las de otras denominaciones. 3. ****Evidencias históricas:**** Hay críticas acerca de la interpretación histórica y profética que hace el **armstrongismo** de la Biblia. En conclusión Entender qué es el **armstrongismo** y si la **Iglesia Mundial de Dios** puede ser considerada una secta no es un asunto sencillo. La respuesta está llena de matices y depende de la perspectiva desde la cual examines estas cuestiones. Si bien algunos pueden ver el **armstrongismo** y su iglesia como un grupo controvertido, otros encuentran en ellos un camino genuino de fe y comunidad. Esperamos que este artículo haya sido informativo y útil para responder tus preguntas. No dudes en buscar más información y profundizar en el mundo de la religión, porque cada camino puede ofrecer enseñanzas valiosas.